

## VILLAMAYOR DE ARMUÑA

# El Consistorio cierra el ejercicio 2015 con 1,7 millones de superávit

El edil no adscrito, José Martín Bravo, presidió el pleno como alcalde en funciones de forma temporal en sustitución del primer edil, Manuel Gago, de baja por enfermedad

EÑE | VILLAMAYOR

La Corporación municipal celebró ayer el pleno ordinario bajo la presidencia del primer teniente de alcalde, José Martín Bravo, que ejerce actualmente el cargo en funciones de forma temporal para sustituir al primer edil, Manuel Gago, de baja por enfermedad. Por este motivo, ya se ha emitido el correspondiente decreto para informar de la delegación en la persona de Martín Bravo "de la totalidad de las funciones del alcalde".

Una sesión en la que el único punto del orden del día, salvo el sorteo de los miembros de las mesas electorales, fue la liquidación de la cuenta general de 2015, un ejercicio que se cerró con un superávit de casi 400.000 euros (en concreto 398.828 euros), que se incorporan al positivo remanente de tesorería para gastos generales, con lo que el Ayuntamiento de Villamayor cerró la cuenta económica del pasado año con un superávit acumulado de 1.775.000 euros.

Por su parte, el Grupo Popular denunció "la ineptitud y falta de trabajo" de los miembros del equipo de Gobierno, a los que acusaron de "ningunearnos" respecto a la instalación de las carpas de las peñas durante las pasadas fiestas. En este sentido, los ediles populares Ángel Peralvo y Daniel Velasco, volvieron a insistir al concejal de Festejos, Óscar Casas, sobre "si finalmente se celebró la comisión de Festejos, si hubo acta de la reunión y si se aprobó el convenio por el que se iban a regular las aportaciones de cada Peña".

De esta manera, el Grupo Popular asegura: "Pediremos si las peñas pueden solicitar la devo-



El concejal no adscrito, José Martín Bravo, se estrenó como alcalde en funciones en el pleno de ayer. | EÑE

**El PP pedirá que las peñas puedan solicitar la devolución del pago de la carpa de fiestas por un error administrativo**

lución de la aportación realizada para tener carpa, ya que el convenio no tiene fundamento ni estudio económico por un error de la Administración, ya que sólo figura la cuantía a aportar, sin base a ningún concepto".

Asimismo, otra de las acusaciones que la oposición popular lanzó contra el equipo de Gobierno se centró en el procedimiento de contratación del servicio del campamento 'Supercampus',

que para este verano cuenta con 345 niños de 4 a 11 años inscritos y un total de 800 usuarios en los diferentes grupos. En este apartado, Peralvo preguntó por qué se sacó por procedimiento urgente y se aprobó en Junta de Gobierno antes de firmar el informe de necesidad, ante lo que la concejal de Educación y Cultura admitió su "error", derivado de un fallo técnico en la gestión del proceso.

## VILLAMAYOR

### Peatonalización de la Plaza de España los fines de semana

El Ayuntamiento de Villamayor pone en marcha, un año más, el proyecto de peatonalización de la Plaza de España por el que durante los fines de semana de los meses de verano se cortará al tráfico para mejorar la movilidad y la calidad de vida de los vecinos y visitantes del municipio. La plaza permanecerá sólo abierta a los peatones desde los viernes a partir de las 15 horas y se prolongará hasta los lunes a las 8 horas, hasta el 15 de septiembre. | EÑE

## CARBAJOSA

### Los vecinos disfrutaron del parque infantil el sábado por la tarde

Los más pequeños de Carbajosa disfrutaron el próximo sábado del parque infantil y la fiesta de la espuma. Unas actividades previstas para el pasado fin de semana con motivo de las Fiestas del Señor, pero que al ser al aire libre, la lluvia impidió que se celebrara. Así, los niños disfrutaron a partir de las 16:00 horas de una completa tarde de juegos, atracciones e hinchables, que concluirán a las 20:15 horas con la fiesta de la espuma, en el Parque de Carpihuelo. | EÑE

## ALDEATEJADA

### La localidad acoge hoy la jornada de puertas abiertas de las piscinas

La localidad de Aldeatejada acogerá esta tarde, a partir de las 20:00 horas, una jornada de puertas abiertas al nuevo recinto de las piscinas municipales, con el objetivo de dar a conocer a los vecinos el recinto y las nuevas instalaciones que se estrenarán en las próximas semanas con el inicio de la temporada estival de baño y que son las primeras de la provincia con césped artificial. Niños y mayores disfrutarán del nuevo recinto de baño y deportivo. | EÑE

## SANTA MARTA DE TORMES



**El municipio dedica una rotonda al Club de Baloncesto**  
El alcalde de Santa Marta, David Mingo, y la concejal de Deportes, Silvia González, inauguraron ayer por la tarde la rotonda del Club Baloncesto Santa Marta, acompañados por miembros de la directiva del club y jugadores. | EÑE



### Taller de primeros auxilios en el Torrente Ballester

Los voluntarios del servicio de Protección Civil de Santa Marta ha impartido varios talleres para formar a los alumnos de primer curso de Bachillerato del IES Torrente Ballester en materia de primeros auxilios. | EÑE